

Pensées Hebdomadaires 15, 22, 29 juin, 6 juillet 2024

## **Le Saint-Esprit le fait entièrement**

Une veuve de moins d'un an m'a dit : "J'ai cru si fort que mon mari serait guéri, mais il ne l'a pas été, et je ne comprends pas pourquoi. J'ai cru et j'ai proclamé la Parole".

Je n'ai pas eu le cœur de lui dire qu'elle n'avait pas du tout compris ce qu'est la foi.

### **Il fut un temps où j'ai été dans la même situation qu'elle.**

La plupart d'entre vous connaissent notre fils aîné, Chris. Il est né par césarienne d'urgence, le cordon ombilical enroulé autour de son cou, ce qui lui a causé des lésions cérébrales. À l'heure où j'écris ces lignes, Chris a 44 ans, mais il est mentalement âgé d'environ 4 ans.

Il a vécu chez lui les 24 premières années de sa vie, mais a été placé dans un foyer de groupe les 20 dernières années. Lorsque je ne suis pas en voyage, je vais le chercher le vendredi matin et le ramène le samedi après-midi. Le vendredi est le jour des courses avec papa. Chris choisit l'endroit où il veut déjeuner et nous sommes connus de nombreux employés de magasins et de restaurants locaux. Tous accueillent Chris comme un ami perdu depuis longtemps lorsque nous passons dans les magasins ou que nous venons déjeuner.

Le vendredi soir, Barbara lui prépare son repas préféré et le samedi matin, il peut faire la grasse matinée. Nous prenons presque toujours un grand petit déjeuner. Dans le foyer de groupe, on lui dit quand se lever et quand se coucher - tous les aspects de la vie sont programmés - les médicaments, les repas, les activités du programme de jour. Lorsqu'il est à la maison, il peut se détendre et imposer son rythme.

### **Il aime le Seigneur et parle d'aller au paradis...**

...où il n'aura pas besoin de fauteuil roulant, et il est tout à fait satisfait d'attendre jusque-là. Lorsque nous voyons passer une ambulance ou un camion de pompiers, il me prend la main en disant : "Nous ferions mieux de prier" (et nous le faisons). Il n'a jamais rencontré d'étranger, ni de chien qu'il n'aimait pas.

Le Seigneur lui a promis quelque chose lorsqu'il avait environ 21 ans. Il est arrivé en rampant dans le couloir, se traînant sur le sol comme un soldat qui se tient bas, se tirant par les coudes.

"Papa, tu sais ce que Jésus m'a dit ? Il a dit qu'il allait marcher dans les montagnes avec moi, oui, c'est ce qu'il a dit, youhou ! Il va marcher dans les montagnes avec moi. C'est ce que Jésus m'a dit".

Ayant reçu cette parole du Seigneur directement, Chris ne cherche pas la guérison. Barbara et moi, si, mais nous n'avons pas reçu de parole du Seigneur concernant la guérison de Chris de ce côté-ci du ciel. Notre "foi" compte-t-elle pour quelque chose ? Ce que nous avons est-il de la foi ? Ou est-ce l'espoir de sa guérison ?

Des gens, des étrangers, tous bien intentionnés - enfin, la plupart d'entre eux - sur Internet, par courrier électronique et en face de nous, ont proposé des liens vers toutes sortes de choses, depuis des remèdes ou des traitements pour les lésions cérébrales,

jusqu'à des reproches à Barbara et à moi de ne pas avoir cru, de ne pas avoir fait plus pour le voir guéri.

### **Quand nous nous sommes éloignés de Parole de Foi (PdF)**

À un moment donné de notre jeune vie, des gens de PdF ont conclu que Chris devait avoir un démon. À notre grande honte, nous les avons laissés essayer de chasser un démon de lui - il n'y avait pas de démon, et cela a effrayé Chris, alors nous avons arrêté. Une lésion cérébrale n'est pas un démon. Une blessure n'est pas démoniaque. D'autres ont suggéré que nous avions un péché secret. Certains pensaient que nous n'avions pas assez de foi pour la guérison.

Nous avons été ostracisés par ceux-là mêmes avec qui nous étions en communion chaque dimanche matin. Nous nous sentions seuls. Parole de Foi avec ce fils qui n'a pas été guéri - qu'est-ce qui n'allait pas chez ces Fenn - se demandaient-ils ? Avons-nous manqué à Dieu ou manqué à Chris ? Nous avons remis en question tout ce que nous croyions au sujet de la foi.

Dans les premiers jours, nous avons consulté un avocat pour poursuivre l'hôpital et le médecin. Ils nous ont dit directement qu'il y avait eu une telle négligence que le montant de l'accord serait à sept chiffres (dans les millions de dollars). Vous voyez, Chris est né le 23 décembre. Le médecin était chez lui et attendait l'arrivée de son fils pour Noël. Lorsqu'il a appris que Chris était en détresse fœtale à 14 heures, il n'est arrivé à l'hôpital qu'à 19 heures 25.

### **Il a immédiatement décidé de procéder à une césarienne d'urgence**

Mais l'hôpital n'a pas pu trouver le pédiatre de garde qui devait être présent pour une césarienne d'urgence. Chris n'est donc né qu'à 20h.50. Oui, des millions de dollars de négligence de la part de toutes les personnes impliquées.

Mais ce que nous aurions dû subir pour tenter un procès était trop lourd émotionnellement pour Barbara, et nous avons décliné l'offre après de grandes luttes émotionnelles et spirituelles, choisissant de faire confiance au Père - pour le meilleur ou pour le pire, pour le bien ou pour le mal, c'est ainsi que les choses se sont passées à l'époque où Chris était jeune.

L'émotion de revivre toute cette douleur était trop forte pour nous, et nous ne pouvions tout simplement pas le faire. Nous nous sommes éloignés, nous avons pardonné et nous avons abandonné l'idée de la justice, de la vengeance, de la colère et de toutes ces émotions, pour faire confiance au Père et au Seigneur pour la guérison et la satisfaction des besoins futurs de Chris.

### **C'est à cette époque...**

... alors que nous comprenions peu à peu que nous ne correspondions pas à 'Parole de Foi' et que nous décidions de ne pas tenter de procès, mais de faire confiance et de croire, c'est à cette époque que le Seigneur m'a rendu visite pour la première fois. Aujourd'hui encore, je me demande si notre agitation et notre lutte n'ont pas eu quelque chose à voir avec la grande grâce qu'il a manifestée lors de ce qui est devenu des visites régulières.

La première a eu lieu en avril 1986. Puis vint la première visite d'enseignement du Seigneur, le 1er octobre 1986. C'est ainsi qu'ont commencé plusieurs années de visites,

alors que nous laissons de côté la vengeance et les dispositions de l'homme au milieu de notre crise avec PdF, et qu'Il est venu si souvent à nos moments d'adoration presque nocturnes. Il m'a rendu visite depuis lors, plusieurs fois par an.

Nombre des premières visites que j'ai eues avec le Seigneur ont remodelé ma compréhension de Lui, des Écritures et de la foi, et sont consignées dans le livre Pursuing the Seasons of God (Poursuivant les Saisons de Dieu). La suite : Knowing the Ways of God (Connaître les voies de Dieu) traite également de ces périodes, mais il s'agit davantage de mon "tour" du ciel. (Envoyez-moi un courriel à cwowi@aol.com et je vous enverrai le PDF).

Nous avons commencé à étudier les Écritures pour savoir ce qu'est vraiment la foi et d'où elle vient. C'est à cette époque que j'ai jeûné à l'eau pour la première fois -seulement 15 jours, en disant au Père que je ne mangerais pas tant que Chris ne serait pas guéri. Mais j'en savais assez et quand je me suis tourné vers mon esprit, je vis que je n'avais aucune révélation, aucune paix sur le fait qu'Il allait guérir Chris. J'ai appris que le jeûne ne fait pas bouger Dieu, mais cela a certainement aidé ma sensibilité à son royaume. Il n'y avait pas de vie dans mon esprit pour ce que je faisais, pas de témoignage du Saint-Esprit, alors j'y ai mis fin.

### **Je sais donc de quoi je parle.**

Toute cette transparence, tout ce partage de la grande douleur que nous avons traversée, c'est pour que le lecteur sache que ce n'est pas de la théorie pour moi. Barbara et moi sommes passés par le processus d'abandonner presque tout ce que nous croyions savoir au sujet du Seigneur. Nos motivations ont été purifiées - non pas pour marcher avec Lui pour ce qu'Il pourrait faire ou pourrait faire pour nous ou notre fils, mais pour simplement aimer le Père et le Seigneur de tout notre cœur dans la pureté, pour aimer les autres de manière transparente et pure.

Nous savons ce qu'est la grâce. Nous savons ce qu'est l'espérance. Nous savons ce qu'est la foi. Nous ne voulons rien de plus du Père que de Le connaître. C'est ce qui a été travaillé en nous au cours de ces jours-là. Ils nous ont ramenés à nos années d'adolescence, quand il s'agissait d'aimer le Père, d'aimer le Seigneur, sans arrière-pensées, sans penser à ce qu'Il pourrait faire pour nous.

Lorsque Jésus a été accusé de chasser les démons par la puissance de Satan, il a répondu qu'il le faisait par le Saint-Esprit. C'est là que nous reprendrons la semaine prochaine. Car ce n'est pas seulement la Parole par elle-même ou en elle-même, c'est par le Saint-Esprit, et sa présence apporte le royaume dans n'importe quelle situation.

La semaine dernière, j'ai partagé de mon cœur ce que nous avons vécu dans 'Parole de Foi' (PdF), ce que nous croyions du Seigneur, comparé à la réalité de notre fils handicapé.

J'ai raconté comment j'ai jeûné pendant 15 jours avec de l'eau seulement, mais il n'y avait pas de vie, pas de témoignage dans mon esprit à propos de ce jeûne. J'ai mis fin au jeûne lorsque j'ai constaté honnêtement qu'il n'y avait pas de vie dans ce que je faisais.

J'ai réalisé que la Parole et l'Esprit sont toujours en accord. Peu importe ce que dit le verset, c'est l'Esprit qui donne vie (Jean 6: 63). Si le Saint-Esprit n'est pas impliqué lorsque je prononce un verset, rien ne se passera.

## **C'est pourquoi le titre de cet enseignement en 4 parties est "Le Saint-Esprit le fait entièrement".**

Lorsque Jésus chassait un démon dans Matthieu 12: 22-32, les chefs religieux ont dit qu'il l'avait fait par la puissance du diable.

Jésus a répondu que ce n'était même pas logique, car si les démons chassent les démons, le royaume de Satan tombera. Puis il a ajouté : "Mais si c'est par l'Esprit de Dieu que je les chasse, c'est que le royaume de Dieu est venu jusqu'à vous".

Jésus est le même, hier, aujourd'hui et éternellement. Lui, le Fils de Dieu, a chassé les démons par le Saint-Esprit (Hébreux 13:8). Laissez-vous imprégner de cette réalité. Nous sommes Lui sur cette terre. Son corps. Ce qu'Il a fait à l'époque, Il le fait aujourd'hui, à travers nous.

Si nous pensons que Dieu veut faire quelque chose simplement parce que nous connaissons un verset qui s'applique, MAIS que le Saint-Esprit n'est pas impliqué, alors rien ne se passera.

### **Par exemple,**

Un pasteur que j'ai connu a reçu le diagnostic de cancer de la thyroïde vers 1989, mais il était Parole de Foi et a choisi d'appeler cela une infection. Il a refusé de se faire soigner. Le cancer de la thyroïde se développe lentement et n'est fatal que s'il n'est pas traité pendant des années.

J'ignorais tout de son diagnostic en 1999 lorsque le Seigneur m'a dit qu'il avait un cancer et qu'il devait s'en occuper, sinon cela le tuerait. J'ai donné cette parole et j'ai été sévèrement réprimandé, on m'a dit que je pensais mal, que ce n'était qu'une infection. J'ai quitté l'église, certain de ce que le Seigneur m'avait dit, mais choqué d'avoir été rejeté.

Environ huit ans plus tard, il s'est rendu compte qu'il était en train de perdre la bataille et a commencé à chercher un traitement. Dans les derniers mois de sa vie, il a fait savoir à sa congrégation qu'il avait un cancer. Toute l'église s'est mise à prier, certains à jeûner, pour sa guérison. Lorsqu'il est mort quelques semaines plus tard, beaucoup étaient sous le choc, remettant en question tout ce qu'ils avaient cru - ils avaient parlé la Parole, ils avaient proclamé la Parole, mais il était mort.

Ce n'est qu'après sa mort que sa femme a révélé qu'il avait été diagnostiqué bien des années auparavant. Vous voyez, il s'est fait du mal à lui-même en ne faisant pas ce qu'il avait le droit de faire. Résultat, il n'y a pas eu de guérison miraculeuse pour lui. Le péché de présomption consiste à penser que quelque chose relève de la responsabilité de Dieu, alors qu'en fait, c'est notre responsabilité. Vous pouvez prononcer la Parole, commander, déclarer tout ce que vous voulez, mais si vous êtes dans la présomption, le Saint-Esprit n'est pas dans tous vos efforts - il n'y aura pas de vie dans ces efforts.

Des milliers de personnes "prononçaient la Parole sur lui", mais l'Esprit n'était pas présent. Jésus, la Parole et l'Esprit n'étaient pas d'accord pour le guérir parce qu'il a ignoré le bon sens et refusé de faire ce qui était en son pouvoir.

### **Fille sourde, Fedra**

J'étais à Saltillo, au Mexique, pour une semaine de réunions, afin d'aider un missionnaire que notre église soutenait. Deux femmes sont venues à la maison du ministère pour me demander si je pouvais venir 'prier sur' une fillette de 7 ans qui était née sourde et n'avait jamais parlé. Je me suis excusé pendant que le missionnaire, sa femme et les femmes continuaient leur visite.

De retour dans ma chambre, j'ai dit au Père que je n'allais pas y aller tant qu'Il ne l'aurait pas guérie ou délivrée, selon ce qui était nécessaire. Car il ne servait à rien de proclamer la Parole, si l'Esprit n'allait pas la délivrer d'un esprit sourd et muet, ou la guérir - selon ce qui était nécessaire, je ne le savais pas. Aussitôt, il dit : "Va, car je la guérirai."

Je suis revenu vers eux et leur ai dit que j'irai. Le matin, les 11 Américains de notre groupe, plus le missionnaire et les deux femmes, se sont rendus dans le petit village où vivait la jeune fille, puis dans sa maison. Ses parents et sa famille ne parlaient pas l'anglais, et nous les 11, ne parlions que très peu l'espagnol.

Ils ont installé la petite fille très effrayée sur une chaise, face à nous tous, Américains, et sa famille était alignée derrière elle. Nous étions environ une douzaine de personnes de chaque côté, debout, à nous faire face dans un silence inconfortable, tandis que cette petite fille était assise sur la chaise, fixant avec des yeux gros comme des soucoupes ce qui se passait.

Finalement, le missionnaire a expliqué à la famille ce qui allait se passer, tandis que j'expliquais ce que j'allais faire, et les parents ont fait des gestes et se sont tenus à côté de leur fille en lui donnant des tapes rassurantes sur les épaules.

Je me suis avancé, j'ai mis le bout de mes doigts dans ses oreilles en disant : "J'ordonne à l'esprit sourd et muet de partir, et petite fille, je te le dis, sois guérie au nom de Jésus." (Je savais que le Père avait dit qu'il la guérirait, mais à ce moment-là, en 1988, je voulais couvrir toutes les possibilités, donc "en cas de doute, chassez l'esprit". Mais je pense qu'il s'agissait d'une guérison.

J'avais bien sûr l'Écriture "c'est par ses meurtrissures que nous avons été guéris". Et j'avais l'Écriture qui disait que nous avons l'autorité d'utiliser le nom de Jésus pour imposer les mains aux malades. Mais c'est le Père - par l'Esprit - qui a dit "Va, car je vais la guérir". J'avais la Parole ET l'Esprit en accord, donc elle a été guérie.

Au début, elle a commencé à regarder autour d'elle d'un air surpris, puis l'une d'entre nous, une infirmière, a remarqué que ses yeux suivaient la personne qui parlait..... Soudain, elle a réalisé ce qui s'était passé, elle s'est levée et a commencé à sauter et à faire des bruits, non pas des paroles, mais des bruits de joie extrême pour la première fois de sa vie...

Elle m'a littéralement sauté dans les bras et m'a montré l'extérieur....nous sommes allés nous placer juste devant sa porte, et un oiseau gazouillait dans l'arbre au-dessus de sa tête. Elle m'a fait un grand sourire, m'a regardé droit dans les yeux et m'a montré l'oiseau

du doigt. Bientôt, plus d'une douzaine d'enfants sont arrivés en courant et elle bougea pour que je la dépose.

Les enfants en cercle, excités, ont commencé à crier son nom : "Fedra" et elle se retournait et montrait du doigt l'enfant qui avait dit cela. Après quelques secondes de ce jeu, elle s'est retournée et a vu l'une des mini-fourgonnettes dans lesquelles nous étions venus, et s'est frayé un chemin parmi les enfants, courant vers la fourgonnette. Elle a frappé à la porte et quelqu'un lui a ouvert. Elle s'est engouffrée dans le siège du conducteur et a commencé à taper sur le volant, avant d'appuyer sur le klaxon, ce qui l'a fait sursauter, stupéfaite. Il nous est apparu qu'elle avait vu des gens entrer dans le village en klaxonnant, mais qu'elle n'avait jamais compris jusqu'à ce moment-là pourquoi ils faisaient cela -

### **La Parole et l'Esprit DOIVENT être en accord.**

Aujourd'hui, on a enseigné à de nombreuses personnes que c'est la Parole qui est la puissance. Il suffit de déclarer, de parler à une personne ou envers une situation ; on leur a enseigné que c'est là qu'il y a de la puissance. Ce que Jésus a dit clairement, c'est que Lui, la Parole, agit par l'intermédiaire du Saint-Esprit.

J'ai partagé deux exemples montrant que la Parole et l'Esprit doivent être en accord, car c'est l'Esprit qui fait le travail. Reprenons là-dessus.

### **Hébreux 1: 1-3 est mon passage préféré de toute la Bible.**

"Autrefois, Dieu (le Père) a parlé aux pères, par l'intermédiaire des prophètes, en plusieurs manières et en plusieurs endroits. Mais, dans ces derniers temps, Il nous a parlé par Son Fils, qu'Il (le Père) a établi héritier de toutes choses, et par lequel Il (le Père) a fait les siècles".

"Il (le Fils) est l'éclat de la gloire de son (Père), l'image imprimée de Son (Père) être (nature, caractère), et **Il soutient toutes choses par la Parole de Sa (Père) puissance.** Après avoir purifié nos péchés, Il s'est assis à la droite de la Majesté (du Père) qui est en haut".

En apprenant cela, le Seigneur m'a fait remarquer : "Remarque que je soutiens toutes choses par la parole de la puissance du Père. JE SUIS, la Parole de la puissance du Père. Il a le pouvoir, JE SUIS la Parole de ce pouvoir".

Un exemple concret pourrait être celui d'un père qui possède une entreprise et qui élève son fils pour qu'il devienne le deuxième responsable de l'entreprise. Mais c'est toujours le père qui dirige l'entreprise. Le père envoie alors son fils à une convention, l'autorisant à diriger l'entreprise au nom du père.

Le fils s'occupe des affaires, mais il agit dans le cadre du pouvoir du père. Le fils est donc la parole de la puissance du père, la volonté du père. Il est l'image du caractère du père, et soutient la volonté de son père par sa parole - mais c'est la puissance du père qui dirige l'entreprise.

### **Cet échange a tout changé pour moi.**

En un instant, je suis passé de la pensée que la puissance était dans la Parole (mais je ne comprenais pas pourquoi elle ne fonctionnait pas toujours) à la compréhension que c'est la Parole de la puissance du Père. Il faut que le Père (Esprit) et le Fils (Parole) travaillent

ensemble pour faire la volonté du Père, ou rien ne se passera, quel que soit le nombre de fois où je commanderai au nom de Jésus.

Cela m'a apporté un grand soulagement concernant le courant de foi "nommez-le, réclamez-le", qui s'est transformé en cette pratique charismatique générale de "parler de la vie, de la guérison, de la bénédiction" et en un courant de foi "déclarer et décréter".

Alors que je m'imprégnais de tout cela pendant quelques instants, les rouages de mon esprit tournant à plein régime car ce qu'Il disait résonnait dans mon esprit, mais il fallait une minute à ma tête pour faire le tri, le Seigneur m'a alors renvoyé à Matthieu 6:7 pour souligner son point de vue, et j'ai été surpris par son caractère direct. Ce verset dit :

"Quand vous priez, ne faites pas de vaines répétitions comme les païens (les incroyants). Ils s'imaginent qu'ils seront entendus s'ils parlent beaucoup." Je me suis senti en moi-même, très brièvement, comme un enfant pris la main dans le sac, parce que j'avais été coupable de cette pensée - la "confession positive", la récitation hebdomadaire par la congrégation d'une page de confessions et de déclarations positives, et ainsi de suite. "Désolé Seigneur". "C'est bon".

Le mot grec traduit par "vaines répétitions" est "battalogesete" et signifie "parler sans réfléchir, répéter mécaniquement des mots (Vine's), utiliser des mots vides". Nous en avons un exemple dans 1 Rois 18: 26, lorsque Élie a confronté les prophètes de Baal. "Ils invoquaient le nom de Baal depuis le matin jusqu'à midi..." dans un effort répétitif, basé sur des formules, pour essayer d'obtenir de Baal qu'il agisse en leur faveur.

Il a dit que beaucoup de Son peuple était tombé dans ce piège, d'une part Il semblait attristé et déçu que tant de gens aient agi de la sorte, mais en même temps Il a dit : "Mais je fais ce que je peux pour eux, car souvent leur cœur est droit, ils sont simplement ignorants des voies du Père. Tu dois leur enseigner Ses voies."

Cela a changé ma vie, comme je l'ai dit, comme un poids ôté de dessus mes épaules, m'enlevant le sentiment d'avoir trahi et déshonoré tout ce que je pensais savoir sur la foi. J'ai réalisé que ce qu'Il m'enseignait résonnait et correspondait à ce que j'avais toujours su, d'une manière ou d'une autre, au plus profond de mon esprit. Ma tête était simplement mal entraînée.

**Je dis souvent maintenant : "La révélation est quelque chose que vous saviez déjà (ou que vous avez toujours su), mais que vous n'avez jamais réalisé".**

C'est quand quelque chose résonne dans votre esprit, vous ressentez l'excitation du témoignage de l'Esprit avec votre esprit, même si votre tête tourne alors qu'elle réarrange les compréhensions précédentes.

La Parole de Dieu, l'encre dont je parle sur la page, n'a aucun pouvoir en soi. Il y a beaucoup de ministres, de pasteurs et de révérends en enfer parce qu'ils connaissaient la page mais pas la Personne qui EST la Parole. C'est de la Personne qui est la Parole que provient l'encre sur la page.

**Noé a reçu une révélation sur le déluge - c'était une grâce.**

Sa réponse a été la foi. Il a construit un bateau. Abraham, Sarah, Moïse, Josué - tous énumérés dans Hébreux 11 "les champions de la foi", et chacun d'entre eux a d'abord reçu une révélation du Père - par l'intermédiaire du Saint-Esprit - et la foi a été leur réponse.

Abraham et Sarah ont fait un enfant, Moïse est retourné en Égypte, Josué a fait le tour de la ville - chacun d'entre eux a d'abord reçu une grâce, une révélation, pour le faire. La foi était leur réponse à la révélation.

### **Paul et Barnabas**

Dans Actes 13: 46-47, Paul et Barnabas font face à une forte opposition de la part des Juifs incrédules, alors que de nombreux païens qui les écoutaient (des non-Juifs) ont cru. Paul leur dit qu'ils cessent de s'adresser aux Juifs : "Car voici ce que le Seigneur nous a ordonné : "Je t'ai établi pour être la lumière des nations, afin que tu fasses parvenir le salut jusqu'aux extrémités de la terre. "

Paul a cité Ésaïe 49: 6, qui a de multiples significations pour Ésaïe, Israël et le Messie. Pourtant, Paul a déclaré que ce verset avait été utilisé par le Seigneur pour diriger leur ministère auprès des païens. Paul n'a pas simplement feuilleté Esaïe et, là où ses yeux se sont posés, il a décidé de "s'en tenir" à ce verset. NON ! Il a dit que le Seigneur leur avait dit que ce verset était aussi pour eux. L'Esprit le leur a révélé, puis ils ont agi en fonction de cette révélation.

### **La foi se ressent comme la paix.**

Pourquoi cela ? Parce que la foi est une réponse à une révélation (grâce) du ciel. Il y a de la paix dans une révélation du ciel, et la foi naît de cette révélation, c'est pourquoi la foi ressemble à la paix.

Repensez à votre marche avec le Seigneur. Avez-vous eu une révélation à propos de quelque chose ? Vous saviez avant d'être embauché que vous aviez ce travail ? Vous étiez en paix à l'idée de louer ce logement ou d'aller dans cette école ? Lorsque cela a "marché" pour vous, vous avez eu cette paix. Lorsque cela n'a pas fonctionné, c'est que vous avez essayé de forcer la "foi" en parlant, en déclarant et en forçant les choses à fonctionner.

Jacques 3: 17-18 est vrai, la sagesse du Seigneur est pure et paisible. C'est à cela que ressemble la foi, parce qu'elle est basée sur une révélation (grâce) du Père et du Seigneur.

Comment vivre selon la révélation personnelle du Saint-Esprit ? Comment vivons-nous notre vie en nous inspirant de la révélation dans notre esprit et en l'appliquant à notre vie active ?

### **Tout d'abord, l'exemple de Jésus était de toujours faire ce que nous savons faire dans le naturel.**

Lorsqu'il a purifié les lépreux, Il leur a dit d'aller se montrer au prêtre, comme le prescrivait la loi mosaïque. Avant de transformer l'eau en vin, Il leur a demandé de repérer puis de remplir les cruches d'eau. Avant de nourrir des milliers de personnes, Il les a fait s'asseoir par groupes de 50 ou de 100.

Luc 17:14, Jean 2, Marc 6:40.

La présomption consiste à penser que Dieu va faire quelque chose alors que c'est notre responsabilité. S'il est en notre pouvoir d'utiliser ces ressources, on attend généralement de nous que nous le fassions. Souvent, cela implique de la douleur, de l'argent, et nous

préférerions que Dieu nous guérisse d'un simple geste de la main, nous donne de l'argent, nous pardonne sans que nous ayons à aller voir l'autre personne pour nous excuser, et ainsi de suite. Mais nous faisons d'abord ce qu'il faut dans le naturel.

Une fois que nous avons fait ce que nous savions faire, ALORS Il nous parle fréquemment ou nous guide à partir de là. Parfois, Il nous dira de ne pas faire quelque chose dans le naturel, mais le plus souvent, Il attend de nous que nous fassions ce qui est en notre possibilité.

Mais comment cela fonctionne-t-il ? Permettez-moi de commencer cette réponse en posant la question suivante :

### **Qui est le seul membre de la divinité à exercer un ministère sur la terre à l'heure actuelle ?**

Réponse : le Saint-Esprit : Le Saint-Esprit. Lui seul est le seul membre de la divinité actif sur terre aujourd'hui.

Si Jésus rend visite à quelqu'un, Il lui ouvre les yeux sur Son royaume par l'Esprit. Jésus est "dans l'Esprit" et ne sera physiquement visible qu'à Son retour pour établir son royaume. Jusque-là, Il reste "dans l'Esprit".

Le Père est aux cieux, assis sur Son trône, comme nous pouvons le voir dans l'ensemble d'Apocalypse 4.

Jésus est monté au ciel pour veiller sur Son corps, en tant que Sa Tête. Comment administre-t-Il Son corps depuis le ciel ? Par le Saint-Esprit.

### **Le Saint-Esprit est à la fois au ciel et sur la terre.**

"J'ai encore beaucoup de choses à vous dire, mais vous ne pouvez pas les saisir maintenant. Cependant, quand Il viendra, *l'Esprit de Vérité*, Il vous guidera dans toute la vérité, car Il ne parlera pas de Lui-même, mais Il dira tout ce qu'Il entendra, et Il vous montrera les choses à venir." Jean 16: 12-13

Jésus a dit qu'il avait encore beaucoup de choses à dire, mais qu'Il devait attendre Son ascension pour le faire. C'est pourquoi Jésus a spécifiquement appelé le Saint-Esprit "Esprit de vérité". Jésus voulait que Ses disciples sachent que, quoi que Jésus dise, le Saint-Esprit le leur communiquerait exactement, en toute vérité, sans erreur, sans altération, mais exactement comme Il l'a dit du haut du ciel. L'Esprit de Vérité.

Actes 2: 33 : "C'est pourquoi, ayant été élevé à la droite de Dieu (Père) et ayant reçu la promesse du Saint-Esprit, Il nous L'a donné, ce qui est ce que vous voyez et entendez." (Pentecôte)

"L'œil n'a pas vu, la terre n'a pas entendu ce que Dieu (Père) a préparé pour ceux qui L'aiment, cela n'est pas entré dans l'imagination de l'homme. Mais Dieu (Père) nous a révélé ces choses par Son Esprit, car l'Esprit sonde tout, jusqu'aux profondeurs de Dieu

(Père)... Nous n'avons pas reçu l'esprit du monde, mais l'Esprit de Dieu, afin que nous connaissions les choses qu'Il nous a données gratuitement..." 1 Corinthiens 2: 9-12

Le Saint-Esprit est au ciel, écoutant Jésus parler, cherchant dans les profondeurs du cœur du Père ce qu'Il a préparé pour nous. Il fait cela alors qu'Il est en nous, communiquant ce qu'Il a entendu et appris des choses que Jésus veut qui restent et que le Père a préparées. Il est toujours présent au ciel et sur la terre en même temps. Il n'y a pas de décalage entre ce qu'Il entend et ce qu'Il communique à notre esprit. Nous recevons les choses "en direct", pour ainsi dire.

### **Le Témoin**

Une fois que nous en avons pris conscience, il nous est plus facile de nous concentrer sur ce qui se passe dans notre esprit. Nous sentons Sa présence dans notre esprit. Nous ressentons Sa paix. Nous savons qu'Il est le témoin fidèle et véritable au ciel de ce que Jésus dit et de ce que le Père a préparé, et qu'Il communique à notre esprit ces choses exactement.

Dans Actes 5: 32, parlant de la mort, de la résurrection et de l'ascension de Jésus : "Nous sommes témoins de ces choses, ainsi que le Saint-Esprit, que Dieu (Père) donne à ceux qui Lui obéissent. (Croire en Jésus)

Lorsque le Père m'a enseigné sur Son Esprit, Il a mis l'accent sur ce que je viens d'écrire ci-dessus. La question que je lui posais était la suivante : "Pourquoi le Saint-Esprit planait-Il au-dessus de la terre dans Genèse 1: 2 ?" Il a immédiatement répondu : "Comme témoin de la création. " J'ai demandé : "Pourquoi ?" et Il a répondu : "Parce que Moïse avait besoin d'un témoin oculaire de la création pour pouvoir l'écrire. "

Un témoin oculaire de la création pour que Moïse puisse l'écrire. Un témoin oculaire de la vie et de la passion de Jésus. Comment saviez-vous que ce que votre ami vous disait de Jésus était vrai avant de naître de nouveau ? Ou ce prédicateur, ou ce parent, ou lorsque vous lisiez les Écritures ? Comment avez-vous su que c'était vrai au sujet de Jésus ? Le Père par son Esprit te montrait, te témoignait, te portait témoignage que c'était vrai et que tu devais faire quelque chose au sujet de Jésus. Jésus a dit dans Jean 6: 45 : "Tous ceux qui entendent parler du Père et qui apprennent de Lui viennent à Moi".

### **C'était ton Père qui témoignait de Son amour par Son Esprit à ton esprit, au sujet de Jésus.**

Le Saint-Esprit est un témoin de la vérité. C'est pourquoi Paul écrit dans Romains 8: 16 que le Saint-Esprit "atteste" ou "rend témoignage" à notre esprit que nous sommes enfants de Dieu. C'est la vérité. Il est au ciel pour savoir de Jésus et du Père que vous êtes né de nouveau, citoyen du ciel, enfant du Père. Il témoigne de cette vérité à l'homme spirituel.

### **La façon de vivre cela est de forcer vos émotions et vos pensées à obéir à la vérité que le Saint-Esprit témoigne à votre esprit.**

C'est ainsi que nous vivons, depuis notre esprit, en toutes choses. Lorsque nous avons peur, nous passons à ce que le Saint-Esprit en nous témoigne. Lorsque nous nous

rendons à une réunion en pensant que nous allons déverser la colère de Dieu sur une personne, mais que soudain, dans notre esprit, nous ressentons de la grâce et de l'amour pour elle, nous soumettons nos émotions et nos pensées à ce qui se trouve dans notre esprit.

Notre tâche consiste à suivre cette direction céleste qui a été si parfaitement placée dans notre esprit. C'est pourquoi il n'y a pas de prières au Saint-Esprit dans le Nouveau Testament. Sa fonction est d'écouter ce que Jésus et le Père disent et de révéler ce qui est préparé pour nous. Il ne parlera pas de Lui-même.

"Car nous sommes des poèmes de Dieu, créés en Christ Jésus pour les bonnes choses que le Père a préparées d'avance afin que nous les mettions en pratique." Ephésiens 2: 10 (grec)

Comment découvrons-nous ce que le Père a préparé pour que nous y marchions ? En marchant avec le Père, en parlant avec le Père et en laissant Son Esprit, qui connaît les choses profondes de Son cœur, révéler à notre cœur ce que le Père a préparé.

Parlez simplement avec votre Père, puis arrêtez-vous, portez votre attention sur votre esprit. Écoutez, sentez, sentez-vous cette présence, cette paix ? Allez avec cela. Vivez à partir de cela. Développez cette sensibilité à Sa présence dans votre esprit en y reportant votre attention plusieurs fois au cours de la journée.

Ce que je fais, c'est que dès mon réveil, je trouve une raison d'être reconnaissant. Parfois, c'est simplement le fait que je me sois réveillé, parfois c'est lorsque je vois le lever du soleil, ou un joli nuage, ou un animal par la fenêtre - Merci Père de m'avoir permis de voir cela. Merci Père pour ce moment. Merci Père....

C'est la discipline des pensées et des émotions, en les soumettant à ce que vous ressentez dans votre esprit, qui vous permettra de vivre à partir de votre esprit, par votre âme, et d'entraîner votre corps à l'obéissance. Vous pouvez commencer votre journée en étant reconnaissant, puis faire une pause, reporter votre attention sur votre esprit et Le sentir. Sentez Sa présence, Sa paix - Il est là. Développez cette sensibilité. Ce n'est pas une formule, c'est une relation.

Quelques réflexions finales sur le Saint-Esprit.

### **Le jour de la Pentecôte, Dieu est sorti du temple et est entré dans les gens.**

Pouvez-vous imaginer l'ajustement que ce peuple juif a dû faire dans sa compréhension de l'idée que le grand JE SUIS vivait désormais en eux ?

Toute leur vie, on leur avait enseigné (à juste titre) que la présence de Dieu descendait sur le tabernacle de Moïse. Le grand JE SUIS avait parlé à Moïse face à face, comme un homme parle à son ami. (Exode 33: 11)

On leur avait enseigné les sacrifices par lesquels ils pouvaient s'approcher de Lui, et comment le Saint-Esprit était sur le prophète, le prêtre et le roi, mais pas sur l'homme de la rue.

L'évangile de Jean révèle leur compréhension de Christ, qui a préexisté près du Père, s'est dépouillé Lui-même de tous ses droits, privilèges et pouvoirs en tant que Fils de Dieu, a quitté le ciel pour devenir le bébé et l'homme, Jésus.

La Parole de Dieu, la Parole de la puissance du Père, cette parole qui a parlé à Adam, Abraham, Moïse et tous les prophètes, est devenue un être humain et a vécu parmi eux. (Jean 1: 14)

### **Maintenant, ils ont compris**

Lorsque Jésus est monté au ciel, il avait besoin d'administrer Sa volonté. L'Esprit du Père est le moyen par lequel Il le fait. Maintenant qu'Il est monté, Il n'est plus confiné à un endroit et à un moment précis, comme c'était le cas lorsqu'Il vivait dans la chair dans les évangiles. Il peut être instantanément n'importe où, dans son corps glorifié. Par l'Esprit du Père, Jésus connaît tout et supervise Son corps dans le monde entier.

Le Saint-Esprit est à la fois au ciel et en nous. Lorsque le Seigneur traite avec nous de quelque chose dans notre cœur, nos émotions, il le fait depuis l'intérieur de nous, mais également ainsi dans les cieux.

Lorsque nous recevons la paix dans notre esprit à propos de quelque chose dans notre vie, c'est parce qu'au ciel, le Saint-Esprit a appris ou entendu la paix du Père ou du Seigneur à propos de notre situation. Si vous avez la paix dans votre esprit, c'est parce qu'il y a aussi la paix dans les cieux à ce sujet. Même temps, pas de délai, communication instantanée. La paix dans ton esprit ici, c'est parce que le Seigneur et le Père disent "paix" à ce sujet.

### **La pensée du Temple**

Actes 2: 46 nous dit qu'ils étaient "chaque jour dans le temple et de maison en maison". Quel changement dans leur vie ! Ils allaient au temple comme ils l'avaient fait toute leur vie, mais la présence de Dieu n'y était plus.

Quel conflit dans leur esprit ! Maintenant, ils allaient au temple pour apprendre des apôtres ce qu'était le Christ en eux, en se rendant compte que le JE SUIS qui vivait autrefois derrière le voile entre les chérubins de l'Arche d'Alliance, vivait maintenant en eux ! Comment comprendre un tel amour !

### **Mais ces jours heureux, avec un pied dans le temple et un pied dans les maisons, ont été de courte durée**

Actes 8: 1 nous dit que Saul de Tarse et d'autres persécutèrent tellement ces nouveaux croyants que : "Ils furent tous dispersés dans les régions de la Judée et de la Samarie, à l'exception des apôtres.

Le temps qui s'est écoulé entre la Pentecôte en Actes 2 et le départ de tous les croyants de Jérusalem a été d'environ un an, pas plus de 18 mois. Considérons qu'en Actes 2 nous avons la Pentecôte, en 3 et 4 Pierre et Jean sont amenés devant les autorités. En 5, Ananias et Saphira meurent. Au chapitre 6, des serviteurs sont désignés pour s'occuper de la distribution de nourriture aux veuves. Tout le chapitre 7 est consacré à la défense et à la mort d'Etienne.

Toutes ces choses se sont produites en l'espace d'un an environ. Leur vie étant en danger, ils ont tous quitté la ville. J'ai vu des estimations parlant de 10 000 personnes.

Soudain, ils sont partis, ils n'allaient plus au temple tous les jours, ils se réunissaient maintenant dans les maisons pour apprendre à connaître Christ en eux, le grand JE SUIS qui, par l'Esprit du Père, vit en eux.

### **Après que Saul de Tarse a été sauvé et est devenu l'apôtre Paul,**

les gens ont commencé à revenir dans la ville, mais les Actes ne mentionnent plus jamais qu'ils étaient "chaque jour dans le temple". Ils n'avaient plus besoin du temple. La réalité de Christ en eux s'était pleinement imposée. Ils avaient la révélation, renforcée par les révélations sur lesquelles Paul a écrit - Christ en vous, avoir la pensée de Christ pour toute situation, être juste (droit) en Lui, comment l'Esprit recherche auprès du Père ce qu'Il a préparé pour nous, et bien d'autres choses encore.

Je crois que le Seigneur a permis cette année entre Pentecôte et leur départ (ce qui signifiait qu'ils n'avaient plus du tout accès au temple), afin qu'ils puissent s'adapter à la réalité du Nouveau Testament.

### **Aujourd'hui, nous constatons la même chose.**

Les chrétiens ont été élevés toute leur vie dans l'idée que l'église est la "maison de Dieu", que sa présence y est plus forte, qu'elle est plus forte sur les responsables, et que pour être bénis, ils doivent se rendre dans le bâtiment pour rencontrer Dieu.

Mais alors, ils ont leur propre "révélation de Pentecôte". Dieu ne vit pas dans un bâtiment. Le Christ est en eux, dans leurs amis, dans leurs voisins, dans leurs collègues et leur famille, dans tous ceux qui croient. Pourquoi aller au temple ? Quelle importance revêt-il pour un chrétien dont les priorités sont de s'assurer que son frère et sa sœur sont nourris, habillés, visités et soignés ?

C'est là que réside la grande différence entre la pensée de Christ en nous et la pensée du temple : Le temple est centré sur le "chef au sommet". Tout le pouvoir va à la personne au sommet. Dans la pensée "Christ en vous", le leadership permet à chacun de vivre selon leur foi propre.

### **Comme beaucoup d'entre vous le savent, notre site web affiche l'un de nos principaux piliers :**

"Ce n'est pas que nous voulions dominer votre foi, mais nous sommes les auxiliaires de votre joie. Car c'est par votre propre foi que vous tenez. 2 Corinthiens 1 : 24

Le système du temple n'est pas axé sur le Saint-Esprit à l'intérieur de chaque personne. Il se concentre sur l'action du Saint-Esprit sur la personne ou sur les personnes au sommet. Dans les réunions de maison, il est question de ce que fait Christ en chaque personne, quel que soit son âge, son statut socio-économique ou son passé.

### **Les réunions ont pour but de donner à chaque personne les moyens de vivre pour le Christ,**

Il s'agit de poursuivre le processus de discipulat dans leur vie. Les réunions ont pour but de voir le Saint-Esprit, la présence de Dieu, au milieu de nous. Lorsque Paul a écrit aux Galates, il leur a demandé :

"Lorsque Dieu fait des miracles au milieu de vous, le fait-il par l'Esprit ou par l'écoute de la loi (mosaïque) ?

Dans sa première lettre aux Corinthiens, il déclare en 14: 26 :

"Frères et sœurs, quand vous vous réunissez, chacun de vous a un psaume (culte), un autre une révélation (quelque chose que Dieu lui a montré personnellement), un autre un enseignement (quelque chose que Dieu lui a enseigné), ou des langues et l'interprétation. Faites tout pour vous édifier les uns les autres".

La question qui se pose est la suivante : "Votre culte ressemble-t-il à ce que Paul a décrit ?" Les miracles sont-ils courants ? Les dons de l'Esprit sont-ils communs ? Chaque personne est-elle autorisée à partager ce que Christ fait en elle - chant de louange, révélation, enseignement, évoluer dans les dons ?

Je ne parle pas de personnes qui sortent d'un fauteuil roulant à chaque culte, mais plutôt d'une prière exaucée, vue et entendue par un groupe de personnes qui ont prié pour que vous voyiez cette réponse, ce miracle dans votre vie. Êtes-vous assez proche des gens pour avoir cette proximité, pour voir ce que Dieu fait, comment Il répond à la vie ?

Pourquoi ne pas le faire ?

Nouveau sujet la semaine prochaine, d'ici là, bénédictions,  
John Fenn

[www.cwovi.org](http://www.cwovi.org) et écrivez-moi à [cwovi@aol.com](mailto:cwovi@aol.com)